Ben Milbourne (izquierda) y Andy Allen flanquean a Cristina Torres, que sostiene en sus brazos a su perro Jasper.

## MasterChef Travel Australia visitó una casa rural navarra

La agencia de viajes gastronómica hizo un alto en la casa rural Azpikoetxea de Etxarri Larraun

Pamotona

Masterchef es un formato que no sólo emiten televisiones de medio mundo, sino que la marca nombra también a Masterchef Travel, una especie de agencia de vinjes por las gastronomías del mundo para luego colgarlo en Internet. Un equipo australiano hizo recientemente un tour por la península ibérica,

en el que se "colo" la pequeña localidad navarra de Etxarri Larraun.

## Grabación

Andy Allen, ganador de Masterchef Australia 2012, yel también concursante Ben Milbourne, conocidos popularmente en su pais como Andy & Ben, fueron los cicerones del viaje. Tras pasar unos días en Barcelona, donde estuvieron grabando una recogida de setas, y camino hacia el Pais Vasco decidieron hacer un alto en la casa rural Azpikoetxea de la localidad.

"En cuanto vimos la casa, tuvimos claro que queríamos alojarnos en ella", le explicó Santiago Ramos, de la agencia Tempo Holidays, organizadora del tour, a la dueña.

La casa, de 300 años de antigüedad, está regentada por Cristina Torres Alducia, de 50 años. La familia de Torres solía veranear en esa casa desde hace cuatro generaciones, y hace 12 tuvo opción de comprarla. Ahora vive en el desván y la parte inferior es una casa rural.

El equipo de grabación pasó por la queseria Bikain, donde aprendieron cómo hacen el queso y la mamia, y en Iceta asistieron a una demostración de levantamiento de piedra. Después, pasaron por Sebastián y Zarautz, y tenian previsto grabar en La Rioja, Madrid y Portugal.